

Gottesdienst auf Gleisen

Auftakt im Sparren-Express: Evangelische Allianz lädt zur Gebetswoche ein

■ **Bielefeld** (scha). Zwei blau-goldene Waggonen fahren durch die Stadt. In dem 26 Meter langen Sparren-Express wird gebetet, gesungen und getanzt. Mit einer rollenden Kirche beginnt am Sonntagabend, 8. Januar, die Gebetswoche der Evangelischen Allianz. Acht Tage lang laden 22 Gemeinden zum gemeinsamen Abendgebet mit Musik, Interviews und Gesprächsrunden.

In diesem Jahr sollen die Gebetsstage eine Einstimmung auf die große Pro-Christ-Veranstaltung im März in der Seidensticker Halle sein. Die Gebetswoche endet am Sonntag, 15. Januar, mit einem großen Gottesdienst in der Sporthalle der Georg-Müller-Schule. Die Evangelische Allianz Bielefeld – ein überkonfessioneller Zusammenschluss von 36 Personen aus verschiedenen Kirchen und freien

Werken – eröffnet die Woche in den einzelnen Gemeinden in den Gottesdiensten am Sonntag, 8. Januar. Abends wird die Gebetsstour mit dem Sparrenexpress angeboten, Abfahrt 19 Uhr an der Endstation der Linie 2 in

Sieker. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, die Fahrt kostet 5 Euro pro Person. Am Montag soll es ab 19.30 Uhr im großen Sitzungssaal des Rathauses ein Gebet für die Stadt geben.

Von Dienstag bis Freitag ver-

anstaltet das Projektteam jeden Abend ab 19.30 Uhr einen Gebetsabend an je zwei Orten: in der Evangelischen Freikirche Ecclesia, Turnierstraße 51, und der Evangelisch-Mennonitischen Freikirche an der Osningsstraße 87. Am Samstag, 14. Januar, findet in der Ecclesia-Freikirche ein Jugendgebetsabend statt. „An all diesen Abenden geht es immer darum, wie Jesus Christus ein Leben verwandeln kann“, sagt Heinrich Baumann, vom Vorstand der Evangelischen Allianz. Beim Abschlussgottesdienst in der Georg-Müller-Schule, Detmolder Straße 284, am Sonntag, 15. Januar, ab 17 Uhr wird Ulrich Parzany predigen. Der Pfarrer und Begründer der Pro-Christ-Reihe im März erneut nach Bielefeld kommen. www.allianz-bielefeld.de. www.prochrist-bielefeld.de.



Leidenschaft für Jesus: Ruth Beuthe, Edwin Schulz und Heinrich Baumann (v. l.) laden zur Gebetswoche der Evangelischen Allianz ab Sonntag und zur Pro-Christ-Reihe im März ein. FOTO: MIRIAM SCHARLIBBE